

topic
01【第77回有田工業高校 全校マラソン大会】
伝統のマラソン大会開催！有エ公式Instagram
閲覧はこちらより→
ぜひご覧ください!!!

@ARIKO.ARITA_SAGA

1位

電気科2年
谷口 海晴さんデザイン科2年
下平 妃奈タさん

1位

生徒たちが
食べやすく
ミカン
むいてます！

第77回マラソン大会が開催されました。伝統行事で、男子は30キロ、女子は10キロを走りました。沿道では、地域の方々の応援があり、本校PTA役員の方々々が補給所で、ミカンや飴、チョコ、飲み物を準備して下さり、長いコースを走り切るエネルギー源になりました。お昼からは、雨が降り出し、完走できない生徒の悔しがる声もあり、前向きに取り組む生徒の素晴らしさに感動しました。寒い中、沿道での応援をいただきありがとうございました。

がんばれー♡

topic
02【吹奏楽部・全科生徒】
アリタ・マシュマロ・クリスマスのお手伝い！

12月14日(土)・15日(日)・21日(土)・22日(日)の2週にわたり、アリタセラを会場に「アリタ・マシュマロ・クリスマス」が開催され、有田工業高校の生徒約100名がアルバイトに従事し、お客様の案内などイベントの運営に貢献しました。

吹奏楽部もステージで演奏し、イベント会場を盛り上げました。

毎日、多くの来場者で賑わって、生徒たちもやりがいを感じていました。これからも、地元の高校として地域への貢献を頑張ります。

会場を演奏で
盛り上げるよ〜♡碗琴の音色は
きれいです！マシュマロを
とって
くださーい♡受付は
寒いです！

topic
03

【セラミック科】

陶芸交流授業で有田中学校に行ってきました。

11月26日(火)、本校のセラミック科2年生の生徒11名が、有田中学校2年生の焼き物制作の授業に参加してきました。「ひもづくり」での器づくりに前向きに挑戦する中学生の姿や、豊かな発想力に本校の生徒も刺激を受けていました。有田中学校の生徒のみなさん、先生方ありがとうございました。

こうやれば
大丈夫よ♡



みなさんの
お手伝い
がんばります!



きれいに輝いて
嬉しいです♡



topic
04 【自動車研究部・デザイン科】

「イマリのイルミ」のオブジェを制作!

11月30日(日)、伊万里駅前広場で、第22回「イマリイルミ」の点灯式が行われました。自動車研究部とデザイン科のコラボで作成したイルミネーションを展示しました。制作に携わったデザイン科の2年の前田理桃さんと江口琴菜さんが会場に足を運んで、点灯された自分たちの作品を見て喜んでいました。伊万里へ行く機会がありましたら、2月28日まで展示していますので、お立ち寄りください。

topic
05 【3年生】

「卒業制作展」 in 九州陶磁器文化館!

1月21日(火)~26日(日)に、九州陶磁文化館にて、本校の卒業制作展を開催しました。3年間の専門的な学びで得た知識と技術で、探求心を持って、展示の締切ギリギリまで試行錯誤しながら制作しました。3年間で学んだ集大成の熱い想いを作品に込めました。

生徒たちの作品を、1600人と多くの方にご来場・ご観覧いただき、感謝申し上げます。

課題研究に取り組んだこの経験は、社会に出てからも役に立つと思います。取材等でご協力いただきました地域のみなさまに感謝申し上げます。これからも宜しくお願い致します。



Welcome to Arita



有田のメモ帳を
作成しました♡

窯ガチャのカバー制作

